

Awali Pam Konser Musik Bestie Land 2022, Polresta Palangka Raya Gelar Apel Kesiapan

Indra Gunawan - XPRESS.CO.ID

Nov 14, 2022 - 17:13



Kapolresta, Kombes Pol. Budi Santosa, S.I.K., M.H.

PALANGKA RAYA - Kepolisian Resor Kota Palangka Raya, Polda Kalteng akan melaksanakan tugas pengamanan (pam) pada Konser Musik Bestie Land Tahun 2022 yang digelar pada wilayah hukumnya.

Sebelum mengawali tugas pam, Polresta Palangka Raya pun menggelar apel kesiapan pada lokasi konser yakni di halaman GOR Serbaguna Indoor, Jalan Tjilik Riwut Km. 5,5, Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah, Minggu (13/11/2022) sore.

Apel kesuapan tersebut dipimpin oleh Kapolresta, Kombes Pol. Budi Santosa, S.I.K., M.H. dengan didampingi Kabag Ops, Kopol Erwin T. H. Situmorang, yang dimulai sekitar pukul 16.00 WIB.



"Apel ini digelar guna mempersiapkan tugas pam yang akan kita laksanakan pada Konser Musik Bestie Land Tahun 2022 di GOR Serbaguna Indoor Palangka Raya pada hari ini," ungkap Kapolresta.

Sekitar ratusan orang personel pun dilibatkan untuk melaksanakan pam tersebut, yang tergabung dari Polresta Palangka Raya beserta polsek jajaran, Direktorat Samapta dan Satuan Brimob Polda Kalteng serta Satpol PP Kota Palangka Raya.

Kombes Pol. Budi Santosa menjelaskan, ratusan orang personel tersebut akan dibagi menjadi beberapa tugas dan ploting lokasi dalam pelaksanaan pam selama berlangsungnya kegiatan tersebut.

"Mulai dari pam area penonton, pintu masuk bagian depan dan khusus artis, pintu keluar samping kanan dan kiri, panggung, pam tertutup, pam walrolakir hingga unsur pendukung lainnya," jelasnya.

Dirinya menerangkan, pam tersebut dilakukan dengan tujuan untuk menjaga kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama berlangsungnya Konser Musik Bestie Land Tahun 2022.

"Pam ini kita lakukan demi menjaga kondisi kamtibmas dan kelancaran kegiatan, serta memastikan keamanan dan keselamatan bagi para penonton maupun artis selama berlangsungnya konser musik ini," terangnya.

Seusai menyampaikan beberapa hal itu, Kapolresta pun memberikan arahan dan amanat kepada para peserta apel kesiapan terkait Standar Operasional Prosedur (SOP) dan cara bertindak dalam melaksanakan tugas pam kegiatan tersebut.